

Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec (<https://www.artacademie.com>)

Par Caroline Bruens | le 2007-01-20 @ 11:22:16

Jean-Paul Lapointe nous a quitté !

Une triste perte

La perte d'un ami de longue date fait toujours mal. Après Gaston Rebry, c'est Jean-Paul Lapointe, qui rejoint ses ancêtres. Lui aussi avait mérité le titre d'académicien lors de la soirée Academia XXI, le 4 novembre 2006. Nous savions que Jean-Paul était malade, mais, le connaissant comme un battant, on pouvait supposer, ou du moins espérer, qu'il remonterait la côte, mais...

Nous avons un merveilleux souvenir de cet inestimable ami : en 1988, je tournais un film avec une trentaine d'artistes peintres, tous des amis, et Jean-Paul Lapointe était de la partie. Il nous a laissé dans ce film un témoignage des plus optimistes. On ne peut oublier cet excellent paysagiste du Saguenay. Nous avons eu la chance de revoir notre ami et son épouse Rina chez nous lors d'un souper au cours de l'été 2000. Quelle merveilleuse soirée en leur compagnie.

C'est au nom de tous les membres de l'Académie que nous offrons à Rina, son épouse, et à tous les membres de sa famille, nos plus sincères condoléances.

Caroline et Louis Bruens

Un lien sur le fil de presse : <http://www.cyberpresse.ca/article/20070115/CPACTUALITES/701150667/5204/CPARTS>

